Перевод
Виталий Шиченко 
https://www.linkedin.com/in/vitalik-shychenko-38519b1a8/

Ведущий аналитик программного обеспечения в области информационной безопасности, оптимизации ПК и программ.

Виталий Шиченко занимается полномасштабными исследованиями программного обеспечения, тестированием производительности, анализом рынка и торгово-промышленных предприятий. Он изучает интерфейсы с точки зрения удобства и практичности для пользователей. Виталий активно разрабатывает современные методы тестирования программ, предназначенных для защиты от вредоносного ПО, редактирования видео, конвертирования и удаления, основанные на научном анализе и принципе «единого игрового поля», то есть на равных условиях.

Виталий Шиченко
Последние шесть лет Виталий занимается исследованиями в области кибербезопасности. После получения степени магистра он стал неотъемлемой частью аналитического отдела ThinkMobiles. Он отвечает за обзоры программного обеспечения/SaaS (программное обеспечение как услуга), продуктов, приложений и услуг, связанных с защитой данных. В области кибербезопасности он тщательно исследовал сотни программ-шпионов / программ для защиты от вредоносного ПО / программ для защиты от шифровальщиков и программ-вымогателей чтобы помочь обычным пользователям найти лучшие приложения. В качестве дополнительного направления исследования он тестирует и предоставляет подборки самых эффективных (согласно результатам тестов) программ в следующих категориях: восстановление данных, резервное копирование данных, программы для работы с видео и аудио, утилиты для ПК, программное обеспечение в области информационной безопасности и антивирусные программы.  

Надя Ковач
https://www.linkedin.com/in/nadia-kovach-4589a8182/

Надя Ковач специализируется на аналитике и обзорах компаний, занимающиеся разработкой программного обеспечений и маркетингом. 

Надя Ковач является аналитиком и исследователем. Она применяет различные методы бизнес-анализа для оценки ведущих IT-компаний, стартапов и предприятий. На протяжении нескольких лет, она сотрудничала с такими компаниями, как: Yarza Twins, Brights, Avex Design, Creative Repute и Digital Operative. По состоянию на 2020 год количество ее читателей превысило 500 тыс.

Надя Ковач имеет степень магистра экономики и является лауреатом многочисленных премий в сфере аналитики, имея больше 20 научных публикаций. Надя Ковач опубликовала 200 статей (среди них профили компаний, обзоры программного обеспечения, руководства пользователей, часто задаваемые вопросы), которые в общей сложности достигли полумиллиона читателей и их количество все еще растет. Основой ее исследований являются анализ данных, обработка данных, большие данные,  поддержка принятия решений и экспертные системы. Также ее работы были переведены на  более чем 10 языков, включая немецкий, испанский, французский и итальянский. В качестве ведущего аналитика, она рассказывает о новых технологиях и инновациях, а также о компаниях, которые занимаются разработкой программного обеспечения и аутсорсингом.

Кристина Курганская
https://www.linkedin.com/in/kristina-kurhanska-9a631816a/

Кристина Курганская является старшим IT-аналитиком. Она занимается объективным обзором компаний по разработке программного обеспечения, SaaS, веб-разработке и IT-маркетингу.

Кристина Курганская – старший IT-аналитик в ThinkMobiles. Более пяти лет она пишет обзоры на программное обеспечение, SaaS, компании, занимающиеся веб-разработками и разработками для мобильных устройств, цифровой маркетинг и т.д. Кристина следит за последними технологиями в области программного обеспечения и тенденциями на мировом рынке.

Кристина Курганская быстро заняла должность старшего IT-аналитика в ThinkMobiles после получения диплома в области компьютерных наук. Она всегда увлекалась цифровыми и онлайн технологиями, что помогает ей использовать полученные навыки в области тестирования программного обеспечения. Вскоре обзоры, написанные Кристиной, стали очень востребованными. На сегодняшний день, она является экспертом в области рынка с опытом работы более пяти лет. Она обладает хорошими аналитическими навыками и способностью решать поставленные ей задачи. Благодаря ее статьям, читатели могут получить экспертное мнение о программном обеспечении в сфере информационной безопасности, VPN, антивирусных программах и программах для защиты от вредоносных ПО, больших данных, блокчейнах, электронной торговле и других сферах. Более того, читатели также могут узнать вдохновляющие истории об успехе компаний, занимающихся разработкой программного обеспечения.

Дмитрий Един
https://www.linkedin.com/in/dmitry-yedin-170b531a7/

Дмитрий Един – это аналитик и автор, часть, так называемой «мультимедийной» команды ThinkMobiles. Вы вряд ли выйдете победителем из спора с ним об играх, графике, видеоконтенте или мессенджерах.

Дмитрий Един является целеустремленным человеком, фанатом технологий с детства, который увлекается компьютерами, музыкой, фотографией и новыми тенденциями в мире технологий. Благодаря своему трудолюбию, способностям к анализу и вниманию к деталям он помогает людям в выборе лучших вариантов.

Дмитрий Един – общительный, целеустремленный фанат современных технологий с самого детства, которого интересуют компьютеры, музыка, фотография и новейшие тенденции. В подростковые годы он был диджеем и сооснователем музыкального радио-шоу, поэтому он провел много времени исследуя разные приложения для создания, воспроизведения, записи, редактирования и конвертации музыки и мультимедийного контента. За этот длительный период он освоил навыки работы с незнакомым программным обеспечением и начал придавать большое значение другие сферам, например тестированию программного обеспечения и техническому анализу. Качество продукта всегда является самым важным аспектом для Дмитрия, и он подходит к каждому случаю с должным вниманием. В обзорах программного обеспечения он всегда ставит себя на место пользователя и тратит достаточное количество времени чтобы полностью исследовать то или иное приложение. Заметки, эскизы, графики и таблицы... его рабочее место больше похоже на научную лабораторию. Однако, как ни странно, его обзоры всегда являются структурированным и информативными.

Виктор Король
https://www.linkedin.com/in/viktor-korol-08818919b/

Ведущий аналитик финансовых технологий, криптовалют, трейдинга и игровой индустрии. Он сам является активным трейдером и инвестором в криптовалюту.

Виктор Король начал увлекаться IT еще в школе, именно тогда он начал создавать мультимедийные веб-сайты и управлять проектами онлайн-игр. Виктор публикует статьи и справочные руководства для начинающих администраторов. В течение трех лет он также работал в качестве оператора связи и, таким образом, получил опыт работы в области сетевых технологий и обслуживания. Он является дипломированным специалистом в области программного обеспечения и автоматизированных технологий. В 2019 году Виктор занял должность аналитиком программного обеспечения в ThinkMobiles.

Виктор Король безумно увлекся IT еще в школьные годы. В условиях ограниченного доступа к интернету он изучал последние новости в области программного обеспечения в журналах и имеющихся тогда онлайн-ресурсах. Когда же интернет стал доступен по всему миру, он сразу же начал создавать свои собственные сайты. Со временем, любовь к онлайн-играм подтолкнула его к реализации и управлению игровыми проектами, в том числе дистрибутивы Linux, аспекты кибербезопасности и серверную часть программного обеспечения Java. Он также внедрил несколько своих собственных серверов для онлайн-игр, благодаря чему он получил большой опыт в администрировании и управлении. Он начал увлекаться валютными рынками благодаря опыту трейдинга на Форекс. Позже Виктор также начал инвестировать и работать на фондовых рынках. После окончания университета, с многолетним уровнем опытом работы в качестве трейдера, он начал интересоваться биржами криптовалюты из-за непредсказуемости этого рынка, а также технологиями блокчейна из-за их прозрачности, децентрализации и надежности. По словам Виктора, будущее за технологиями цифровой валюты и блокчейна, поскольку индустриальный век уже, очевидно, находится в стадии упадка. В 2019 году он был приглашен в ThinkMobiles в качестве аналитика программного обеспечения. 

Анна Гелетска
https://www.linkedin.com/in/anna-geletska-60b560165/

Анна Гелетска является старшим IT-аналитиком в компаниях, занимающихся электронной коммерцией и маркетинговыми услугами.

Анна Гелетска является старшим IT-аналитиком и экспертом в области электронной коммерции и маркетинга, обладающим аналитическим складом ума и внимательным отношением к деталям. Ее услугами пользуются перспективные компании из различных IT-сфер, чтобы провести глубокий анализ программного обеспечения и исследования рынка. Публикации Анны в блоге ThinkMobiles в основном представляют собой топ-листы или подборки лучших компаний.

Анна стала частью команды ThinkMobiles в 2016 году в качестве опытного контент-менеджера и поднялась по карьерной лестнице до ведущего эксперта по маркетингу в электронной коммерции. До работы в ThinkMobiles Анна работала в сферах аналитики, информационной безопасности, операционных систем и утилит. Уважая интересы читателей, она всегда готова создать подробные инструкции для деинсталляторов, программ для оптимизации и очистки реестра. Поскольку Анна имеет высшее образование в области бизнес-администрирования и маркетинга, она имеет навыки сотрудничества с отделами маркетинга и рекламы. Таким образом, обладая их знаниями и методами, Анна  может помочь клиентам извлечь выгоду из партнерства с ними. Она привыкла обрабатывать большие объемы сложной информации, организовывая ее таким образом, чтобы конечный итог имел четкую и краткую форму. В стремлении изучить инновационные технологии, такие как интернет вещей (IoT), искусственный интеллект (ИИ), виртуальная (VR) и дополненная реальность (AR), она проводит сравнительные анализы чтобы создать топ-лист самых перспективных компаний в той или иной области.

Даниелла Росул
https://www.linkedin.com/in/daniella-rosul-6010a5184/

Даниелла Росул является очень внимательным к деталям аналитиком, специализирующимся на компаниях, которые занимаются веб-разработками, разработками мобильных приложений и маркетингом.

Даниелла Росул является ведущим аналитиком программного обеспечения для мобильных и веб-приложений. Она пишет захватывающие обзоры на компании, занимающиеся разработкой программного обеспечения, последние тенденции и полезные приложения, всегда думая о читателе. Даниелла имеет опыт работы в блокчейне, разработке мобильных и веб-приложений.

Даниелла Росул является аналитиком программного обеспечения в ThinkMobiles, тысячи посетителей сайта являются верными читателями ее статей, которые ценят ее преданность своему делу. Даниелла является ценным сотрудником аналитического отдела, особенно когда дело касается WordPress, Angular JS, PHP, Blockchain и т.д. Несмотря на то, что ее прошлая работа была связана с обеспечением качества и маркетингом, она с энтузиазмом делится своими знаниями о SaaS, мобильных приложениях, веб-технологиях, электронной коммерции и блокчейне.

Виктор Мангур
https://www.linkedin.com/in/victor-mangur-111814113/

Главный редактор ThinkMobiles, аналитик и бизнес-консультант.

Виктор Мангур много лет занимает должность аналитика в ThinkMobiles, он является писателем и редактором, который посвятил себя изучению программного обеспечению и прочих аспектов в области технологий. В прошлом он работал в СМИ, издательских и рекламных агентствах Украины, Венгрии и Австрии. Виктор является экспертом в SaaS, общеорганизационных приложениях и инструментах оптимизации, который готов делиться знаниями из мира разработок программного обеспечения, но только с теми, кто готов внести свой вклад в эту сферу. Он ценит прагматизм, четкость, объективность, эффективность и деловую этику и придерживается их принципов. 

Виктор Мангур
Главный редактор ThinkMobiles

Виктор Мангур является частью компании ThinkMobiles с сентября 2015 года. Он начал свою карьеру в качестве эксперта в области программного обеспечения, маркетинга и цифровых тенденций. С тех пор он опубликовал более 300 статей и гостевых постов, а также принял участие в десятке сессий вопросов и ответов, как публичных, так и частных. В настоящее время он является руководителем команды аналитиков программного обеспечения, писателей технический статей, бизнес-консультантов, приглашенных блогеров, дизайнеров и разработчиков веб-сайтов. Все вместе они прикладывают усилия для того, чтобы ThinkMobiles, главный источник технических рекомендаций по программному обеспечению, мобильным приложениям и SaaS как для частных пользователей, так и для компаний, процветал. В качестве ведущего аналитика и главного редактора Виктор направляет контент ThinkMobiles в сторону программного обеспечения для кибербезопасности (защита от вредоносных программ, шпионских программ, программ-вымогателей и т.д.), конфиденциальности пользователей, онлайн-защиты данных, а также подходящих утилит для ПК и других тем, которые являются сейчас актуальными. Более того, он иногда публикует свои статьи в блоге, делясь обычно своими идеями и рекомендациями о том, как опередить конкурентов. Виктор также участвует в мероприятиях, которые проводятся вне офиса: медитация, филд-рекординг (полевые записи), исследование космических теорий и совместное прослушивание творчества Диаманды Галас.


Оригинал
Vitaliy Shychenko 
https://www.linkedin.com/in/vitalik-shychenko-38519b1a8/

A leading software analyst in security, PC optimization and utilities.

Vitaliy Shychenko is engaged in a fully-fledged software research, performance testing, market research, business R&D. He explores interfaces for convenience and practicality for end-customers. Vitaliy is actively developing modern testing methods for antiviruses, anti-malware, video editors & converter apps, uninstallers, based on scientific analysis and the “level playing field” principle.

Vitaliy Shychenko
For the last six years Vitaliy has been engaged in research in the cybersecurity area. After receiving a master’s degree, he began working as an integral part of the ThinkMobiles analytical department. He is responsible for reviews of software/SaaS solutions, products, applications and services related to data protection. Within the cybersecurity niche, he has scrutinized hundreds of anti-spyware / anti-malware / anti-ransomware to help casual users find the best possible applications. As an additional research vector, he tests and presents selections of the most efficient (according to test results) programs in various categories such as: data recovery, data backup, video and audio tools, PC utilities, security and antivirus software.

Nadia Kovach
https://www.linkedin.com/in/nadia-kovach-4589a8182/

Nadia Kovach is a dedicated analyst for software development and marketing companies reviews. 

Nadia Kovach is an analyst and researcher. She applies various business analysis methods to evaluate and report on leading IT companies, startups and enterprises. Over the years, she has collaborated with Yarza Twins, Brights, Avex Design, Creative Repute, and Digital Operative. As of 2020, the number of her readers exceeded 500K.

Nadia Kovach has the Master of Economy degree and is a laureate of numerous analytic area honors with more than 20 scientific publications. Ms.Kovach has published 200 articles (company profiles, software reviews, user guides, FAQs) that have reached half a million readers in total and counting. The cornerstones of her research are data science, data processing, big data, data analysis, decision support, and expert systems. Her works are also usually translated into more than 10 languages, including German, Spanish, French and Italian. As a leading analyst she reports on emerging technologies and innovations, as well as about software development companies and outsource agencies.

Kristina Kurhanska
https://www.linkedin.com/in/kristina-kurhanska-9a631816a/

Kristina Kurhanska is a senior IT analyst for unbiased reviews of software, SaaS, web development and IT marketing companies.

Kristina Kurhanska is a senior IT analyst at ThinkMobiles. For over 5 years she has written reviews about software, SaaS, web & mobile development companies, digital marketing agencies, etc. Kristina is sharp on the latest software technologies and trends on the global market. 

Kristina Kurhanska has rapidly become a senior IT analyst at ThinkMobiles after obtaining a degree in computer science. She was always passionate for digital and online technologies, and thus able to leverage her software testing skills. Soon, Kristina’s reviews proved to be of high demand. Today, Ms.Kurhanska is a market expert with over 5 years of work experience, strong analytical skills and problem-solving abilities. Her readers benefit from expert insights about security software, VPNs, antiviruses, antimalware, Big Data, blockchain, e-commerce, and other areas, as well as inspiring stories about software development companies. 

Dmitry Yedin
https://www.linkedin.com/in/dmitry-yedin-170b531a7/

Dmitry Yedin is an analyst and author, a part of the “multimedia” crew of ThinkMobiles. Don’t even start with him on games, graphics, video content or messengers.

Dmitry Yedin is a self-motivated and goal-oriented guy, a technology geek throughout his life, interested in computers, music, photography, and tech trends. Through diligence, analysis and care for detail he assists people in picking the best available options.

Dmitry Yedin is an easy-going, self-motivated, and goal-oriented technology geek throughout his life, interested in computers, music, photography, and trends. As a teenager, he used to be a DJ and was a music radio show co-founder, therefore he spent a lot of time exploring different applications for creating, playing, recording, editing, converting music and multimedia content. Over this long period, he has obtained skills to deal with unfamiliar software and began to pay great attention to other areas, e.g. software testing and technical analysis. Product quality is always the most valuable virtue for Mr.Yedin, and he approaches each case with high diligence. In software reviews, he is firstly placing himself in the shoes of an end-user and takes his time to study an application fully and properly. Notes, sketches, graphs and tables… his workplace looks more like a science lab, which oddly always end up in well-structured informative reviews.

Viktor Korol
https://www.linkedin.com/in/viktor-korol-08818919b/

Leading software analyst in fintech, crypto, trading and gaming. He is an active trader and cryptocurrency investor.

Viktor Korol gained a passion for IT as early as school, when he began creating multimedia websites, and managing online gaming projects. Viktor has been publishing articles and help guides for beginner administrators. For 3 years he also worked as a telecom operator and thus gained expertise in network technologies and maintenance. His graduation degree is in Software and Automated Technologies. In 2019, Viktor was appointed a software analyst at ThinkMobiles.

Viktor Korol developed a craze for IT early in the school years, in conditions of limited access to the Internet he studied the latest software news from magazines and scarce online resources. When the Internet became globally accessible, he began to build his own websites right away. Over time, love for online games pushed him to implement and administer gaming projects, involving Linux distributions, cybersecurity aspects and the server side of Java software. He also implemented several of his own servers with online games, thanks to which he received a large amount of knowledge in administration and management. The foreign exchange markets became especially interesting to him and he began trading on Forex. Later on, he got involved in stock markets as well, and began making investments. After graduating from the university with many years of experience as a trader, he showed a strong interest in cryptocurrency exchanges, due to the high volatility of the market, as well as in blockchain technologies because of their transparency, decentralization and reliability. According to Victor, the future is in the digital currency and blockchain technologies, since the industrial age is already at an obvious decline stage. In 2019, he was invited as a software analyst to ThinkMobiles.


Anna Geletska
https://www.linkedin.com/in/anna-geletska-60b560165/

Anna Geletska is a senior IT analyst for eCommerce and marketing service companies. 

Anna Geletska is a senior IT analyst and eCommerce marketing expert with a bright analytical mind and attention to detail. She is constantly booked to provide profound software evaluation and market research for promising and prosperous companies from various IT fields. Anna’s publications on ThinkMobiles blog are related to top lists and best companies’ selections.

Anna joined the ThinkMobiles team in 2016 as a highly experienced content manager and made her way up to a leading eCommerce marketing expert. Her prior experience involved analytics, information security, operation systems and utilities. With great care towards readers Ms.Geletska is always open to requests for detailed guidelines for uninstallers, optimization and registry cleaning tools. With a degree in Business Administration and Marketing she is used to collaborating with marketing/promotion departments, accessing their core expertise and ways customers can benefit from partnering with these companies. She is accustomed to processing large volumes of complex information in order to organize and present it in a clear and concise manner. Being totally eager to discover innovative technologies like the Internet of Things (IoT), Artificial Intelligence (AI), Virtual (VR) and Augmented Reality (AR) she presents comparative analysis in order to form top lists of prosperous companies in these fields.

Daniella Rosul
https://www.linkedin.com/in/daniella-rosul-6010a5184/

Daniella Rosul is an analyst dedicated to web, mobile development & marketing companies, scrutinizing every tiny detail.

Daniella Rosul is a top software analyst for web and mobile applications. She writes engaging reviews of  software development companies, trends and useful apps, always keeping an end-customer in mind. Ms.Rosul has expertise in blockchain, mobile and web development.

Daniella Rosul is a software analyst at ThinkMobiles, whose publications are red and appreciated by thousands of website visitors, thanks to her persistence and dedication. Daniella is a valuable employee of the analytics department, particularly in things and projects related to WordPress, Angular JS, PHP, Blockchain, etc. While her prior real work experience has come from quality assurance and marketing, Daniella’s passion is sharing insights about SaaS, mobile applications, web technologies, e-commerce, blockchain.  


Victor Mangur
https://www.linkedin.com/in/victor-mangur-111814113/

Chief editor at ThinkMobiles, analyst and business advisor at large. 

Victor Mangur is ThinkMobiles' long-serving analyst, writer and editor, devoted to software and all things digital. Before that he worked in media, publishing, advertising agencies from Ukraine, Hungary and Austria. Victor is an expert in SaaS, enterprise applications and optimization tools, sharing insights from the world of software development and marketing (but with those who can contribute only). He values and rigorously sticks to pragmatism, clarity, open-mindedness, efficiency and business ethics. 

Victor Mangur
Editor in chief at ThinkMobiles

Victor Mangur has been with ThinkMobiles since September 2015, starting as a contributor on topics of software, marketing, digital trends. Since then he has published over 300 articles, guest posts, opinion pieces, and has participated in a dozen of Q&A sessions, public and private. He is currently overseeing and managing a team of software analysts, tech writers, business advisors, guest bloggers, designers and front-end web developers, all working towards a common effort to nourish and better ThinkMobiles as a prime source of tech advice on software, mobile apps and SaaS, both for private users and companies. As a lead analyst and editor in chief, Victor steers ThinkMobiles content towards cybersecurity software (anti-malware, anti-spyware, anti-ransomware, etc.), user privacy, online data protection, as well as apt PC utilities and other topics relevant at the time. He is also publishing op-eds on the blog from time to time, usually sharing ideas and recommendations on how to stay ahead of competitors. Victor is also into several out-of-office outré activities: meditation, field recordings, cosmic theory exploration and Diamanda Galas listening sessions.
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